

Un hiérarque de l'Église orthodoxe russe a participé à des célébrations à Belgrade



L'évêque Augustin de Gorodets et de Vetlouga a pris part à des cérémonies en l'honneur de saint Alexandre Nevski à Belgrade, du 1^{er} au 5 novembre 2016. Ces cérémonies se déroulaient dans le cadre de la célébration de la Journée de l'unité et de la concorde nationale, organisée à Belgrade par la Représentation du « Rossostroudnitchestvo », avec le soutien de l'Église orthodoxe russe.

Lors de la cérémonie d'ouverture du festival-concours « Chanson russe 2016-2017 », en marge des Journées Alexandre Nevski, l'hiérarque russe a salué les organisateurs et les participants. Il a offert au directeur de la Maison russe de Belgrade, N. B. Kouchtchenkova, une icône de saint Alexandre de la Neva.

Mgr Augustin est intervenu lors d'un séminaire consacré au développement du tourisme religieux vers les sanctuaires de l'Église russe.

A la chapelle Notre-Dame-d'Iveron, il a ensuite concélébré un office de requiem pour les soldats russes inhumés à la nécropole russe de la capitale serbe, avec l'archiprêtre Vitali Tarassiev, recteur du

métochion de l'Église orthodoxe russe à Belgrade. Mgr Augustin a déposé une couronne de fleurs devant le monument aux morts.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49049/>